

ATENEO DE CARACAS

Ancche el Ateneo de Caracas ofreció un acto literario - musical, con el objeto de recibir a la Misión de la Universidad de Chile y al Dr. Francisco Curt Lange, de la Universidad de Montevideo.

Durante el acto hicieron uso de la palabra los Profesores Juan Gómez Millas y Eugenio González, de la Universidad de Chile, y el doctor Francisco Curt Lange, de la Universidad de Montevideo.

Tuvo lugar un selecto programa de música uruguaya, chilena y venezolana, y la sala del Ateneo estuvo decorada con una exposición de obras del gran pintor venezolano Arturo Michelena, propiedad del señor Enrique Eduardo González Gragirena. Entre estas obras se encuentra un hermoso "Paisaje Normando", Hors Concours de la Exposición de París.

El escritor venezolano Ramón Díaz Sánchez, llevó la palabra en este acto, en nombre del Ateneo de Caracas y de la Asociación de Escritores Venezolanos.